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名古屋グランパス ワイズメンズ クラブ
     NAGOYA YMCA 35-16 DAIKANTYO HIGASIKU  NAGOYA 460-0002 JAPAN

国際会長主題     「世を照らす光となろう」

ｱｼﾞｱ会長主題     「歳月はＹｓをワイズ（賢者）にする」

西日本区理事主題  「先頭に立ってワイズの光を輝かそうクラブで、地域で、国際社会で」

中部部長主題       「前へ！声を掛け合い！」

クラブ会長主題   「出会い、絆を大切に」

                                   2012 年１０月号
          

―――――――――――＜今月の聖句＞―――――――――――

愛する者たち、互いに愛し合いましょう。愛は神から出るもので、愛する者は皆、神から生まれ、

神を知っているからです。愛することのない者は神を知りません。神は愛だからです。

                      ヨハネの手紙４章７～８節

  名古屋グランパスホームページ http://www5.ocn.ne.jp/~ysmen/

  
◎第一例会
と き：１０月９日(火)

ところ：名古屋ＹＭＣＡ

時 間：１９：００～

「ユーロ放浪報告会」

講師：松原 誠 君       

ﾄﾞﾗｲﾊﾞｰ：服部君

欧州を２ヶ月に亘り放浪の旅を続け、無事帰

国された松原ワイズ。得たものは大きかった

ようです。興味深い各地訪問談はクラブメン

バー期待するところです。

◎第二例会
と き  ：１０月２３日（火）

ところ  ： 名古屋ＹＭＣＡ

時 間 ：１９：００～

◎瀬戸山陰部会
と き ：１０月８日（土）

場 所 ：ＹＭＣＡ米子医療福祉専門学校

◎九州部会
と き ：１０月２０日（土）

場 所 ：阿蘇ＹＭＣＡ

◎プラザ陶芸教室
と き ：１０月２７日（土）

場 所 ：土岐市

◎南山バザー
と き ：１０月２８日（日）

場 所 ：南山ＹＭＣＡ

９

月  

例

会

  例     会     出    席     状     況   B  F ポイント クラブファンド（９月）

在  席  者 14 名 第  1  例  会 14 名 当   月 ・ 切   手 ニコ BOXノート

例会出席者 14 名 第  2  例  会 9 名 当   月 ・ 現   金 感 謝 ファンド

当月出席率 100 % そ の 他 14 名 累              計 累          計

“TO  ACKNOWLEDGE  THE  DUTY  THAT  ACCOMPANIES  EVERY  RIGHT”
＝強い義務感を持とう。義務はすべての権利を伴う＝

20１2 年１０月例会ご案内

がんばれ日本 がんばるワイズ



   第 一 例 会 報 告    

日 時：２０１２年９月１１日（火）

場 所：名古屋ＹＭＣＡ

出席者：阿部、荒川、坂口、坂本、佐藤、信田、    

下村、高田、服部、早川、坂野、松原、三井、吉田

ゲスト：荒川中部部長、鈴木東海クラブ会長、高田

プラザクラブ会長、南里、坂倉ﾒﾈｯﾄ、松原ﾒﾈｯﾄ

                 信田伊知郎

坂倉央輝君が今年ノルウェーで開催されたユース

コンボケーション（以下 IYC）に参加をして感じて

きた事を、第一例会で楽しそうに報告をして頂きま

した。彼の人徳もあって、グランパスメンバー全員

と他クラブのゲストを含めての大人数で貴重な体験

を拝聴いたしました。

以下に坂倉央輝君から IYC に参加した時の貴重な

感想を頂きましたので、我がグランパスのブリテン

に掲載をさせていただきます。

ユースコンボケーションに参加して

                   坂倉央輝

今回のＩＹＣに参加するにあたり、私はとにかく

思いきり楽しみ、何かしら吸収して日本に帰ってこ

ようということだけを決めて臨みました。

私は大学のラグビー部に所属しており、普段は毎

日のように練習があるため、恥ずかしながら勉強を

含め部活以外のことは疎かになっております。正直

なところ、受験が終わったのになぜまた勉強などし

なくてはならないのか、とさえ思っていた節があり

ました。そのため英語も受験以降まともに勉強して

おりませんでした。また、私の父は長年ワイズメン

ズクラブの活動に携わっておりましたが、私自身は

ワイズメンズクラブにもユースにも所属しているわ

けではなく、ＹＭＣＡに関する知識もほとんどあり

ません。さらにＩＹＣに参加したいと思った動機も、

他のユースのように志をもってのことではなく、以

前より学生のうちに海外を見て回りたいと思ってい

たこと、そして日程的にも部活にあまり穴をあけな

くて済むということからでした。そのような状況で

考え出したら不安なことはいくらでもありましたが、

考えていても仕方がないと開き直り、特に固くなる

こともなく参加することができたと思います。

そして迎えたＩＹＣで最初に驚かされたのは、参

加しているユースの積極性でした。もちろん中には

あまり積極的に前に出てこず、口数もそれほど多く

はないユースもいましたが、多くのユースは国籍も

異なるだけでなく面識も全くない他のユースに積極

的に話しかけたり、session でも自ら進んで発言し

たりと、とにかく自分に自信を持っているように感

じました。初めはその積極性に戸惑ってしまい、私



があまり英語を話すことができないということもあ

って、なかなか他の国のユースと話せずにおりまし

たが、他のユースたちの明るいノリや、辛抱強く自

分の拙い英語を聞いて、言いたいことを伝えようと

してくれる姿勢に助けられ、だんだんと打ち解けて

いくことができました。そして打ち解けてからは本

当に思いきり楽しむことができ、あっという間にＩ

ＹＣは終わってしまいました。

今になって、もっと初めから積極的に話しかけて

いればという思いや、日ごろから英語を真面目に学

習していれば、もっともっと楽しめたはずだと少し

後悔しておりますが、既に終わってしまったことに

対してとやかく言っても仕方がないので、今そのこ

とに気付けたと前向きにとらえ、これからの教訓に

していきたいです。

ＩＹＣを終えた今、このような素晴らしい経験を

させてもらった自分は、どの様に還元していけばい

いのか未だに分からないでおります。ワイズメンズ

クラブやユースのメンバーならばまだしも、今の私

にはそれらに所属して活動するための時間を割くの

は難しい状況です。しかし、色々と模索し、何らか

の形で今回の経験を還元していきたいと思っており

ます。

最後になりましたが、私がＩＹＣに参加するにあ

たり、支援、協力してくださったグランパスの皆様

をはじめとする全ての方々に感謝いたします。

                   

９月第一例会議事録

富士山合同例会 ９／２９～３０

・参加予定者 １４名

・集合 YMCA キャンプ場に集合して乗り合いで会

場まで移動

・例会後 車で宿舎まで移動のため運転手はアル

コールを飲まないようする。

・会費は現地で集金

根ノ上まつり １０／８(月)

・坂口さんが食材の手配

・参加申し込みは各自でする。

１０月第一例会 ドライバー 服部さん 卓話の手

配の確認

仙台被災地訪問 １１／３(土)～４(日)

・参加予定者 １１名

・現地での移動はバスをチャーターして全員一緒

にする予定

・現地の３クラブと合同例会の予定

・支援金 中部部会でタオルの売り上げ３万＋ニ

コボックスなどで合計１０万を目標

坂倉洋君をしのぶ会 １１／１７(土) ３：００～

場所 坂倉家

・京都東稜クラブからの参加予定

・ポットラック （食べ物 飲み物持ち寄り）

ピースフルサンデー １０／２８(日)

・担当を松原夫妻に依頼

２月の例会日の確認

・２／１２(火) 第一例会

・２／８(金) 東海クラブとオークション合同例

会の予定

チャリティーラン １１／１０(土)

  富士山合同例会 報告     

日 時：２０１２年９月２９日(土）～３０日（日）

場 所 ： 富士山佐藤小屋

出席者 ： 阿部、荒川、坂口、松原、早川、高田、

服部、三井、吉田

ゲスト：阿部メネ、坂口メネ、高田メネ、早川メネ、

松原メネ、

第 10回富士山合同例会

阿部一雄

今年は名古屋グランパス 20周年。単なる記念式典を

行うことをやめ、会長標語にもある「絆、出合いを

大切に」 を実現する事業計画を組みました。

１泊例会で訪れた淡路島(阪神淡路大震災復興視

察)に続き、今回は交流を主な目的とした「出合い」

の事業として、第 10回富士山合同例会に参加してき

ました。



参加者の多くは富士山部を中心とした東日本区の

方々でした。合同例会ではゲストとして名古屋グラ

ンパスも挨拶をさせて頂きました。参加クラブの

方々から、様々な活動アピールがあり、各クラブ特

徴的な活動振りが良くわかりました。

例会後はお待ちかねのバーベキュー。各所でいろ

んな方々とお話が出来、当初予定していた「出合い」

ん実践出来ました。私自身も多くの方に声をかけて

頂き、懇親を図ることができました。

東日本区と西日本区に別れて以来、交流が出来に

くい状況が続いており、今回とても良い効果が今後

生まれる「きっかけ」になったのてはないかと思い

ました。来年度以降も、何らかの連絡を取り合い、

出合いをきっかけにした機会を活かしていきたいと

思いました。

また、宿泊場所を横浜 YMCA が運営している、富士

山 YMCA グローバル・エコ・ヴレッジキャンプ場を訪

れてきました。名古屋 YMCA も日和田キャンプ場など

を運営していることから、それらとの違いも例会に

参加した今回の目的でした。

東京ドーム７個分の 13万坪に展開するキャンプ

場。キャンプ場の三上さんに施設をご案内して致き

ました。名古屋 YMCA が運営している規模とは比較に

ならないことが、良くわかりました。

２日間のプログラムを終えて感じたことは、他ク

ラブや施設を訪れることで、会話が生まれ、考え方

が変わり、変化につながるということです。

参加されたクラブの方々が今回の活動を通じ、新

しい活動のきっかけにして頂ければ幸いです。

富士山独り占めです

                   坂口功祐

２９日の富士山部例

会のため、前日２８日に

夫婦で富士山に登ろう

と富士スバルライン５

合目駐車場に 10 時半到

着。早速テントでおやす

みなさい。

夜中に大騒ぎの迷惑物

出現しましたが翌日 4時

起床 カップそばを頂

く。しかし、駐車場のト

イレが凄く綺麗でびっ

くりしました。世界遺産

のため富士山が変って

きてますよ

5時10分まだ夜明け前月

明かりの富士山が綺麗

ですでは長い道のり出

発です。

６合目で御来光に遭

遇これも実に綺麗です。

やっと居ました登山者で

す。

振り返れば朝焼けの富

士山も素晴しい。9 合目

までルートははっきり見

えます。これを登るのだ。

しかし山小屋は 8 月末に

て休業、お客さんもいな

い 登山道も独り占め

（妻がいました）

天気は最高でとても静

か。渋滞もなくスムーズ



に 8 合目まで雲海の上か

らの風景にしばし休憩。

なんと氷柱が登山道に

あります ちょっと寒い

かな

9 時 40 分やっと外輪に

到着。正面が小さく見え

るのが剣ヶ峰最高峰 3776

ｍです。外輪をぐるりと廻

ってあそこまで

外輪を浅間大社奥宮ま

で進むともう少しで頂上

です しかし最後の登り

はきつい砂地で滑ります

よ

やっとの事で10時16分頂

上へ。三角点のある石碑で

記念撮影。すでに足はパン

パン 股間が痛い。

これより反対へ内輪を

すすむ 初めての御鉢巡

りです

外輪は風強くたいへんで

したが

内輪は静かなものです

これが噴火したら大変

さて下山です 下山道

はブルドーザー道路でら

くちん。

景色見ながらザクザクと

下山です。

これより５合目佐藤小

屋で宴会です。それにし

ても天気は最高。人は上

り下りで３０人程会った

かな。

今年最後の富士山登山最高の一日となりました あ

りがとう。

来年には世界遺産になるらしいです 来年はもっと

凄い人でしょうね。

               引き続き坂口著

9 月 29 日ワイズメ

ンズクラブの富士山

部部会に名古屋グラ

ンパスクラブより阿

部会長夫妻、荒川君、

高田夫妻、早川夫妻、

服部君、三井君、吉

田君、松原夫妻、坂

口夫妻の１４名出席

しました。

例会は富士山５合目の佐藤小屋標高2230ｍにて１

０年連続で行われお

り、今年は京都や東

京からもお祝いに駆

けつけ約６０名の参

加で賑々しく行われ

ました

先ず小屋の中でワ

イズソングやオリエ

ンテーション、富士

山クイズ、豪華景品

のビンゴ大会で大い

に盛り上がり、その

後は外で雲海の上で

のバーベキュー大会

となりました。

例会前にキノコ狩

りに行かれたワイズ

メンは 収穫を披露

大きなマツタケもあ

りましたよ 毒キノ

コも？

さてバーベキュー

ですが 先ずは鹿肉

の串焼きです 早く

焼けないかな これ

は美味しかった。

しかし、もくもく

の煙の中で目が痛い

中での鉄板焼となり

たいへんです。飲ん

で騒いで皆さん交友

を交わしておりまし

た。

最後の〆には有名な吉田うどんが振舞われ始めて

頂きました。高度でのうどんは茹で上りがちょっ

と？

食後はフルーツやマシュマロ焼等昔のキャンプを

思い出させてくれました。富士山部の方々は富士ガ

イドをされている方が多く、本当に富士山を愛し

「来年は世界遺産登録」と言ってましたよ。楽しい

例会でした。しかし五合目はたいへん寒く、我々グ

ランパスはその後下山して横浜ＹＭＣＡの富士山Ｙ

ＭＣＡグローバル・エコ・ヴィレッジに宿泊

このキャンプ場も富士山が絶景で素晴しい設備で一

泊例会にでも使用すると良いと思いました。

誰かやってください



朝焼けのグローバルビレッジキャンプ場から見る富士山

                   

三井秀和

第 10 回富士五湖ワイズメンズクラブ・東京サンラ

イズワイズメンズクラブ主催の合同例会に参加後の

翌朝、宿泊したグローバルビレッジキャンプ場にて

朝 5 時に西から写した富士山です。キャンプ場は元

農場でまったくさえぎるものが無く富士山全容が望

めるロケーションが最高で心洗われた写真となりま

した。

  キャンプ場内ヘリポートから富士を眺める

   キャンプ場から富士山まで遮るものなし

  築１０年のロッジ群 気持ち良い設備でした
    

  部 会 参 加 報 告        

「中西部部会」

開催部：中西部

開催日：2012 年９月１５日（土）

場 所：ホテルグランビア大阪

   西日本区大会アピールの中部各ワイズ

   

「京 都 部 会」

開催部：京都部

開催日：2012 年９月９日（日）

場 所：ウエスティン都ホテル京都

西日本区大会アピールの中部各ワイズ

      



    そ の 他        

１．今月の誕生日

  

      高田師之子（ ６日）

     

２．西日本区強調月間

１０月度強調月間 ＢＦ

世界につながる、世界つなげるブラザーフット基

金（ＢＦ）。使用済み切手収集から始まる国際交

流の輪。あなたの貢献で世界のワイズはつながる。

    岡野ファンド事業主任（大阪土佐堀）

３．例会等出席状況
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1 阿部 一雄 ○ ○

2 荒川 恭次 ○ ○ ○

3 坂口 功祐 ○ ○

4 佐藤 壽晃 ○

5 信田伊知郎 ○

6 下村 明子 ○ ○ ○

7 高田 士嗣 ○ ○

8 坂本 清則 ○

9 服部 庄三 ○ ○ ○ ○ ○

10 早川 政人 ○ ○

11 坂野 清治 ○

12 松原 誠 ○ ○ ○

13 三井 秀和 ○ ○

14 吉田 一誠 ○ ○

15

16

計
14 9 1 3 1 1

  五合目から富士山頂を眺める

佐藤小屋での合同例会風景

グランパスマフラー（タオル）は大人気でした。

    誕生日記念品をいただきました


